

jueves 24 de abril de 2025

La Laguna acoge un foro de debate y reflexión sobre el racismo y la xenofobia en el deporte y la sociedad

La acción está impulsada por el Foro Económico y Social del Ayuntamiento, en colaboración con las fundaciones del CD Tenerife y el CB Canarias



El Casino de La Laguna albergará este próximo viernes, 25 de abril, a partir de las 17:00 horas, un espacio de debate y reflexión focalizado en 'El racismo y la xenofobia en el deporte y la sociedad'. Esta jornada de concienciación ciudadana estará organizada por el Foro Económico y Social del Ayuntamiento lagunero, en colaboración con las fundaciones del Club Deportivo Tenerife y el Club Baloncesto La Laguna Tenerife.

Todas las instituciones implicadas han presentado este miércoles esta acción en la Casa de los Capitanes, animando a la ciudadanía a formar parte de esta acción de participación gratuita hasta completar el aforo disponible. Las personas interesadas en asistir podrán solicitar su inscripción en el correo fes@lalaguna.es [

<mailto:fes@lalaguna.es>].

En el acto de puesta de largo de esta primera jornada del año del Foro Económico y Social han estado presentes el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez; el presidente del Club Deportivo Tenerife y su Fundación, José Daniel Díaz; el presidente de la Fundación Club Baloncesto La Laguna Tenerife, Santiago Cacho; y la vicepresidenta del Foro Económico y Social de La Laguna, Josefina Suárez.

Luis Yeray Gutiérrez recaló la relevancia de actividades de esta índole "para combatir los comportamientos y actitudes racistas que aún persisten en un grupo minoritario de la población, difundiendo bulos y falsedades sobre la migración". "Todas las instituciones públicas y privadas debemos aunar esfuerzos por combatir este tipo de discriminación con la educación ciudadana y la tolerancia", agregó el primer edil.

Por su parte, Santiago Cacho señaló que "desde la Fundación CB Canarias llevamos tiempo colaborando en iniciativas como la que hoy presentamos, convencidos de la necesidad de ir hacia una sociedad de integración. Estamos seguros de que esta actividad será un éxito".

Para finalizar, José Daniel Díaz, destacó "el compromiso del CD Tenerife y su Fundación contra el racismo y la xenofobia en el deporte, tal y como hemos demostrado siempre. Acorde al rol social que representamos, debemos

de dar ejemplo y apoyar todas las iniciativas que estén relacionadas con la erradicación de estas conductas. Le damos la enhorabuena a los organizadores y estamos convencidos que la jornada cumplirá con los objetivos marcados”.

Programación

La jornada arrancará con una apertura musical a cargo de Sonia Gil y la inauguración a cargo del propio alcalde lagunero. A continuación, tendrá lugar la primera de las ponencias previstas a cargo del periodista Salvador Rodríguez sobre ‘El racismo en el deporte’. Una vez concluya esta primera intervención, recogerá el testigo la responsable de coordinación y seguimiento de políticas deportivas de la Secretaría General del Deporte de la Generalitat de Cataluña, Laia Muñoz, y su charla ‘Una experiencia personal’. La tercera y última intervención individual correrá a cargo del periodista de la Cadena Ser Nicolás Castellano, quien ofrecerá la exposición ‘Un periodista por el mundo’.

Este primer bloque dará paso, a partir de las 18:15 horas, a tres espacios de diálogo sobre ‘Superación, la realidad sobre el terreno’, ‘Campus Sansofé, un proyecto de integración’ y ‘Los proyectos SCORE y OBITen’. En este apartado, tomarán la palabra expertos en el ámbito de la psicología social, profesionales del mundo del fútbol, representantes de entidades dedicadas al cuidado de adolescentes y jóvenes en situación de vulnerabilidad y deportistas que han formado parte de algunos proyectos de inclusión para personas migrantes

La programación se cerrará con una mesa redonda, a partir de las 19:15 horas, en la que se analizarán las principales conclusiones obtenidas en esta jornada de debate y, finalmente, el acto de clausura que asumirá la vicepresidenta del Foro Económico y Social de La Laguna, Josefina Suárez.

Acciones complementarias

El Foro Económico y Social de La Laguna y los dos clubes deportivos desarrollará otras iniciativas complementarias a esta jornada de debate. Por un lado, se desarrollará este próximo sábado una acción no competitiva denominada “Laguncesto 2025”, que tendrá lugar en el Colegio Mayco School of English. En ella tomarán parte jugadores de las categorías inferiores del Club Baloncesto Canarias y menores migrantes no acompañados.

Estos últimos participantes podrán asistir de manera gratuita a los partidos de este fin de semana de los dos representativos canarios, en cuyos estadios se difundirá un vídeo de concienciación ciudadana sobre el racismo en el deporte y la sociedad.